

DELIK HUKUM

Kapolsek Arah dan Forkopimcam Hadiri Pembukaan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Pemilu 2024

Arah - [ARAHAH.DELIKHUKUM.ID](https://www.arahan.delikhukum.id)

Feb 19, 2024 - 15:42



Indramayu, - Kapolsek Arah, Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW SH, bersama dengan Forkopimcam Arah turut hadir dalam acara pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara pada Pemilihan Umum Tahun 2024 di tingkat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Arah.

Acara ini berlangsung di Aula Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu. Senin (19/2/2024)

Rapat Pleno ini dihadiri oleh beberapa tokoh penting, antara lain Ketua PPK Kecamatan Arahana, Ketua Panwaslu Kecamatan Arahana, Camat Arahana, Danramil Lohbener, Kapolsek Arahana, serta kurang lebih 50 orang yang terdiri dari anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) se-Kecamatan Arahana, saksi dari Pemungutan dan Penghitungan Suara (PPWP), dan perwakilan dari partai politik peserta Pemilu 2024.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah, menyampaikan bahwa Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perolehan Suara pada Pemilihan Umum Tahun 2024 di tingkat PPK Kecamatan Arahana dimulai dari Desa Linggajati dan Desa Pranggong kemudian dilanjutkan secara continue sesuai jadwal yang telah ditetapkan.

Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama proses rekapitulasi, serta memberikan apresiasi kepada pihak Komisi Pemilihan Umum (KPU) atas upaya dalam melaksanakan proses pemilu yang demokratis dan terbuka.

"Dengan selesainya Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Arahana dalam kondisi aman dan kondusif, saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek juga menghimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas keamanan di wilayah kecamatan Arahana, serta mengawal proses rekapitulasi suara dengan damai dan tertib.

"Langkah-langkah ini diharapkan dapat menjaga stabilitas dan kedamaian di tengah masyarakat pasca Pemilu 2024," ucap Kapolsek.